

17.07

Abgeordneter Lukas Hammer (Grüne): Frau Präsidentin! Kollege Hafenecker hat vorhin behauptet, dass Ministerin Gewessler die Pendlerpauschale abschaffen will. Das ist nicht richtig. (*Abg. Hafenecker: Der Brunner war's!*)

Ich berichtige tatsächlich: Wir Grüne wollen die Pendlerpauschale ökologisieren und für alle Menschen in diesem Land sozial gerechter machen. Das steht im Regierungsprogramm und das hat die Frau Ministerin in der „ZIB 2“ diese Woche auch noch einmal bestätigt. – Danke schön. Schön bei der Wahrheit bleiben! (*Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP. – Abg. Stefan: Habeck spricht!*)

17.07